

MÁLAGA

correomalaga@aulamagna.net



El Ayuntamiento pedirá la creación de un 'bonometro' para jóvenes y estudiantes

La moción del Grupo Popular pide a la Junta una bonificación para viajar en Metro que beneficie a jóvenes y estudiantes, quienes siguen encontrando el viaje en autobús urbano más barato



Concejales y miembros de Nuevas Generaciones en la parada de metro.

Aula Magna

El Ayuntamiento de Málaga pedirá a la Junta de Andalucía una bonificación en las tarifas de Metro de un 30% ya que según fuentes municipales, el precio del billete con respecto al de

autobús urbano de la EMT es un 45% más caro.

El portavoz del Grupo Municipal del PP, Mario Cortés, y el concejal de Juventud, Luis Verde, presentaron la pasada semana en la parada de metro del cam-

pus de Teatinos la moción que el Pleno del Ayuntamiento de Málaga aprobará para instar a la Consejería de Fomento y Vivienda a que bonifique el billete de Metro para los jóvenes con un 30% sobre el coste actual.

Los concejales explicaron que 159.000 jóvenes son los usuarios potenciales de este servicio de transporte además de los 15.200 estudiantes universitarios con los que cuenta la capital malagueña. Desde el Área de Juventud destacaron que dicha bonificación es "necesaria" ya que son muchos los estudiantes que utilizan el metro a diario para ir a Teatinos.

Además, desde el Ayuntamiento de Málaga pidieron una rebaja de la tarifa de Metro "para que los jóvenes no se sigan encontrando con un inconveniente en su día a día, ya que deben pagar en un mes unos 40 euros con la tarifa más barata de las que se ofertan, que incluye un máximo de 24 desplazamientos". Además, los concejales expusieron que estos usuarios "están en una etapa de formación y no cuentan con suficien-

tes ingresos".

Comparando ambos sistemas de transporte, la tarifa mensual de viajes ilimitados en la Empresa Malagueña de Transportes (autobús urbano) tiene un precio de 27 euros, 13 menos que el de la tarifa mensual de Metro Málaga. Por último, desde

Desde el PP señalaron que estas bonificaciones se dan ya en otras ciudades españolas con metro

el Ayuntamiento de Málaga han destacado que ciudades españolas con metro como Barcelona, Valencia, Bilbao, Zaragoza o Madrid ya cuentan con sistemas bonificados para jóvenes o universitarios similares al que piden a la Junta de Andalucía para el reciente Metro de Málaga.

La UMA expone 50 años de Económicas en el Rectorado

El Rectorado de la Universidad de Málaga acogerá hasta el 26 de febrero la exposición '50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales', una muestra de fotografías y documentos referentes al inicio de los estudios de Economía en la Facultad de la UMA.

La inauguración contó con la presencia de la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, el diputa-

do de Presidencia de la Diputación de Málaga, Carlos Conde, y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen giran en torno a tres fechas claves en los inicios de la Facultad. Por una parte, el año 1963 con la aprobación de la creación de la Facultad; 1965 con el inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio; y 1967, inauguración del mismo.

También se muestran cuatro

fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas siendo todas las imágenes pertenecientes al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la UMA. También se expone una maqueta réplica del primer edificio realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes. La exposición se podrá visitar en horario de lunes a sábado, de 11 de la mañana a 2 de la tarde y de 6 de la tarde a 9 de la noche, excepto festivos.



MIÉRCOLES
3,70€



¡EL MEJOR PRECIO PARA IR AL CINE!

WWW.CINECIUDAD.COM

Promoción válida los MIÉRCOLES NO FESTIVOS.

Las películas en 3D tendrán un suplemento de 1€. No acumulable a otras ofertas, descuentos o promociones.

UCC se reserva el derecho de limitar temporalmente la aplicación de esta promoción por causas imputables a la distribuidora de las películas.

ENCUESTA ¿Qué técnicas de estudio te resultan más efectivas?

María del Carmen Herrero
Historia del Arte

Yo me suelo hacer esquemas, y si es un tema desarrollado trato de escribirme fáciles explicaciones. Intento no liarme mucho, lo que hago es resumir el tema quitando algunos detalles. También hablo en alto cuando estudio para memorizarlo todo mejor.

**José Rey**
Máster en Derecho Penal

Prácticamente con lectura comprensiva, y luego utilizo varios subrayadores de distintos colores para memorizar. Según la categoría empleo un color u otro. Así me puedo ir guiando por los colores en el repaso final e ir a lo que realmente me interesa.

**Laura Gutiérrez**
Comunicación Audiovisual

Me suelo hacer resúmenes y esquemas, para que luego me resulte más fácil hacerme un repaso de todo. Hay asignaturas que están bien estudiarlas en grupo, aunque yo soy partidaria de estudiar sola y tranquila, para evitar entretenerme.

**Alejandro Jesús Sánchez**
Estudios Ingleses

Como estudio un idioma lo que más hago es repetir, ver vídeos e intento hablar con gente nativa para practicar. En las asignaturas más teóricas no me sirve hacerme esquemas. Prefiero la lectura comprensiva antes que ponerme a memorizar.

**Susana Gaona**
Turismo

Intento quitarle dificultad a lo que resulta más complicado, buscando ejemplos y otras explicaciones para que me resulte más sencillo de comprender. También con esquemas y resúmenes, además de mucha lectura comprensiva.

**Adrián López**
Historia

Sobre todo resúmenes, esquemas y cuadros para organizar fechas, sucesos, etc. Y mirarlos muchas veces para que en mi cabeza se quede bien organizada la información y que no haya confusión. En mi carrera hay que estructurarlo todo muy bien.



EL RANKING

El nuevo horario de las bibliotecas

UN DIEZ Los centros bibliotecarios de Ciencias, Medicina, Económicas y la Biblioteca General ampliaron su horario de puertas abiertas la semana pasada para adaptarse a las necesidades de los estudiantes, ante la cercanía de la fecha de inicio de los exámenes.

Pivotes destrozados

UN CERO En el aparcamiento que se encuentra ubicado entre las facultades de Derecho y de Educación se han hallado destrozados varios de los pivotes azules de plástico que sirven para delimitar el paso de peatones que cruza por el mismo, para proteger de los turistas.

¿SABÍAS QUE...

la Facultad de Turismo cuenta con un aula de catas?

Desde el 2001, la Facultad de Turismo, cuenta con un aula equipada con once cabinas de cata con cocina, estufa de laboratorio friocalor y un baño ultrasónico para limpiar, entre otros equipamientos. Las aulas de catas se suelen usar para docencia en grado y además para: cursos de enología, cursos de iniciación de cata en general, al igual que para expertos e incluso empresas.



La maqueta del edificio de la facultad ha sido realizada por una profesora y alumnos de Bellas Artes. :: CRÓNICA

De vuelta a la primera década de Económicas

El Rectorado acoge una exposición con documentos, fotos y una maqueta del primer edificio de esta facultad

El año 1967 queda muy lejos para muchos. Sin embargo, los alumnos de las primeras promociones de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales lo recuerdan perfectamente. Fue la fecha en la que se inauguró su primera facultad, un edificio situado en la explanada de El Ejido que dependía de la Universidad de Granada.

ACTUALIDAD

MARIVÍ MORILLA

✉ cronica@diariosur.es

Sin embargo, la vida de esta primera facultad fue corta, apenas una década. Una deficiente cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía el recinto que aloja actualmente a la Facultad de Ciencias Económicas.

Con motivo del 50.º aniversario de Económicas, la

Sala de la Muralla del Rectorado acoge una exposición de fotografías y documentos relativos a ese primer edificio que se mantuvo en pie hasta 1977. También se expone una maqueta del mismo, que es una réplica original realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes y la profesora María del Mar Cabezas.

En las fotografías de la exposición –que pertenecen al

La primera Facultad de Económicas se mantuvo en pie sólo una década debido a una mala cimentación

La exposición permanecerá en la Sala de la Muralla hasta el 26 de febrero

Centro de Tecnología de la Imagen de la UMA (CTI)– destacan tres fechas claves. El año 1963, con la aprobación de la creación de la facultad y el plano del anteproyecto. 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio, y 1967, inauguración del mismo. También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas. En cuanto a los documentos, se encuentran el acta de constitución de la facultad, recortes de prensa con noticias de la primera promoción, enseres propios del momento como tizas, así como los primeros libros del centro.

El pasado viernes 16 de enero se inauguró la muestra con la presencia de la rectora de la UMA, Adelaida de la Calle; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el diputado de Presidencia de la Diputación, Carlos Conde, y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque. También asistieron decanos de otros centros, alumnos de la primera promoción, así como la vicerrectora de Extensión Universitaria, Chantal Pérez, y el director del CTI, Javier Ramírez. La exposición permanecerá en el Rectorado hasta el 26 de febrero pero su carácter itinerante la llevará después a la Diputación de Málaga y al Archivo Municipal.



Popular (6 hours)

ganemos inicia la elaboración de su programa municipales - *Eleconomista*
 Cristiano me animó mucho en mi enfermedad - *artivo*
 culan un punto de venta de droga en un bar de lorza - *LNE*
 JIA CRISIS - Separatistas prorrusos anuncian la al aeropuerto de Donetsk - *EFE*
 :al del Barça - *mundodeportivo*
 mbra estudia rebajar el número de visitantes por a prevenir el deterioro del monumento - *ista*
 de Invercaria cita imputado el 11 de febrero a un de la diseñadora cordobesa Juana Martín - *ss*
 se prepara ante la previsión de nieve para el *Eleconomista*
 i no puede entrar en Pipper s - *mundodeportivo*
 posición recrea el horror de Hiroshima y 70 años después - *lavanguardia*
 s líderes en el mundo: ¿Qué cualidades deben *ropapress*
 os Madrid empieza a elaborar un programa asado en defender servicios públicos y contra la *Eleconomista*
 ses europeos ajustan sus leyes para afrontar la yihadista - *Eleconomista*
 sia se prepara para ejecutar a 6 reos pese a de clemencia - *Eleconomista*
 J, baja para el partido contra el Depor por unas - *mundodeportivo*
 yano busca la primera victoria del año en su lalorca B - *mundodeportivo*
 rrio europeo alerta sobre presiÃn contra humanos - *Prensa*
 RRORISMO MEDIDAS - Los países europeos is leyes para afrontar la amenaza yihadista - *EFE*
 izo pone la carretera patas arriba - *LNE*
 ñquina de cinco toneladas única en Europa - *LNE*
 ptan un pesquero rumbo a Galicia con 1.500 kilos a - *LNE*
 a sacar los autobuses interurbanos del HUCA , os taxistas - *LNE*
 o HUCA, un hospital nada elástico - *LNE*
 considera prioridades la autopista del mar y El ro posterga el AVE - *LNE*
 jez Díaz y su homólogo italiano defienden la uropea sobre el registro de nombres de - *Eleconomista*
 J da vida a los S los Thunder frenan a los Wa los iparables - *Eleconomista*
 s, infierno fiscal - *LNE*
 critica la actitud vergonzosa del Alcalde y del o ante los despidos - *LNE*
 IE exige la dimisión del Alcalde de Lena tras ser por las ayudas a Villallana - *LNE*
 sistas de EEUU viajarán a Cuba por primera vez tórico acercamiento - *Infobae*

Popular (24 hours)

20 hours ago

Europapress

El Rectorado acoge una muestra que conmemora los 50 años de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

MÁLAGA, 16 Ene. (EUROPA PRESS) -

La Sala de la Muralla del Rectorado de la Universidad de Málaga (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición 50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales , una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro

También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas.

El acto de inauguración de la muestra ha contado este viernes con la presencia de la rectora de la UMA, Adelaida de la C el alcalde de Málaga, Francisco de la T el diputado de Presidencia de la Diputación, Carlos Conde, y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la fa 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio, y 1967, inauguración del edificio.

También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas. Todas las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la UMA.

Además, se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro, cedidos por la Diputación de Málaga, como el de constitución de la facultad, así como enseres propios del momento y los primeros libros que se editaron en el centro. Está previsto que esta exposición se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación.

Los primeros estudios universitarios oficiales en Málaga, Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, aún dependientes de la Universidad de Granada, se iniciaron en 1965, en el número 23 de la Alameda Principal, el edificio que hasta poco antes había sido sede de los Juzgados de Málaga y la Audiencia Provincial, hoy Archivo Municipal.

Al poco tiempo, para el curso académico 1967-1968, se traslada a un edificio de nueva planta en la explanada de El Ejido. Sería la primera facultad, todavía dependiente de la Universidad de Granada, que se instala en Málaga.

La vida de las edificaciones que albergaron esta facultad fue corta, apenas una década. Una deficitaria cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía en terrenos adyacentes un nuevo recinto, el que actualmente aloja a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

La exposición se podrá visitar de lunes a sábado, de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas --excepto festivos--, en la Sala de la Muralla del Rectorado.



Read on the original site

- Una máquina de ganar - *Larazon* 
- Madrid se prepara para una nevada el domingo - *Eleconomista*
- La FIFA podría sancionar a Real Madrid y Atlético de Madrid por el fichaje de futbolistas menores de edad - *Eleconomista*
- El Papa afrontó la tormenta para consolar a los supervivientes de Tacloban - *Larazon* 
- Históricos terroristas, entre los asistentes al funeral del etarra Bolinaga - *Larazon* 
- Históricos terroristas, entre los asistentes al funeral del etarra Bolinaga - *Larazon* 
- Marc Coma hace historia y conquista su quinto Dakar en motos - *Eleconomista*
- Madrid se prepara para una nevada el domingo - *Eleconomista*
- Blecua cree que la cultura está en los medios en clara desventaja frente al deporte - *Eleconomista*
- Ximo puig asegura que valencia es un activo tóxico para rajoy e ironiza que hará un concurso para elegir a los candidatos del pp - *Eleconomista*
- A concurso el contrato de la limpieza viaria de Sant Llorenç y Son Carrió por 5,5 millones de euros - *Eleconomista*
- Directores de instituto valoran la búsqueda de consenso de la Junta para la implantación de la Lomce - *Eleconomista*
- González pide políticas rigurosas contra el reto del terrorismo yihadista - *Eleconomista*
- El Registro de Cáncer de la Región participa en el estudio internacional Concord-2 - *Eleconomista*
- Kiev pretende imponer fuerza en el sureste, denuncia diplomático ruso - *Prensa*
- Inspiración y trabajo - *Telam* 



europa **press**

andalucía / Málaga

Almería Cádiz Córdoba Granada Huelva Jaén Málaga Sevilla

Sostenible Turismo Cultura Andaluza Plan Supera Sevilla Es Andalucía

— HASTA EL 26 DE FEBRERO —

Una muestra conmemora los 50 años de la Facultad de Económicas

Directorio: Málaga UMA Audiencias Historia



Foto: EUROPA PRESS/DIPUTACIÓN

Actualizado 16/01/2015 17:56:23 CET

MÁLAGA, 16 Ene. (EUROPA PRESS) -

La Sala de la Muralla del Rectorado de la Universidad de Málaga (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición '50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales', una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro

También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas.

El acto de inauguración de la muestra ha contado este viernes con la presencia de la rectora de la UMA, Adelaida de la Call; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el diputado de Presidencia de la Diputación, Carlos Conde, y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la facultad; 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio, y 1967, inauguración del edificio. También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de



8
2
?
0

Málaga ofrecido por

Ayuntamiento de

Desarrolla estrategias de marketing flexibles v efectivas

Últimas noticias



13:55 Blanco, "convencido" de la inocencia de Pachi Vázquez, recuerda que Fiscalía también pidió su procesamiento



Económicas. Todas las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la UMA.

Además, se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro, cedidos por la Diputación de Málaga, como el acta de constitución de la facultad, así como enseres propios del momento y los primeros libros que se editaron en el centro. Está previsto que esta exposición se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación.

HISTORIA

Los primeros estudios universitarios oficiales en Málaga, Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, aún dependientes de la Universidad de Granada, se iniciaron en 1965, en el número 23 de la Alameda Principal, el edificio que hasta poco antes había sido sede de los Juzgados de Málaga y la Audiencia Provincial, hoy Archivo Municipal.

Al poco tiempo, para el curso académico 1967-1968, se traslada a un edificio de nueva planta en la explanada de El Ejido. Sería la primera facultad, todavía dependiente de la Universidad de Granada, que se instala en Málaga.

La vida de las edificaciones que albergaron esta facultad fue corta, apenas una década. Una deficitaria cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía en terrenos adyacentes un nuevo recinto, el que actualmente aloja a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

La exposición se podrá visitar de lunes a sábado, de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas –excepto festivos–, en la Sala de la Muralla del Rectorado.

Seguir a @epandalucia

23.6K seguidores

Te Puede Interesar



Los gemelos Youlden, son los superpolíglotas del...
Babel



Las grandes empresas catalanas se movilizan contra...
Expansión



Acusan al padre de Anderson de matar al exnovio de su...
AS.com



Un resbalón agudiza las mofas en Inglaterra hacia...
Marca

recomendado por



JAVIER TARGHETTA
Consejero Delegado de Atlantic Copper
21/01/2015

Lo más visto en europa press

- 1 El final de Dos Hombres y Medio rendirá homenaje a Charlie Sheen
- 2 50 cursos universitarios gratis que empiezan este 2015
- 3 Condenan a una invidente a pagar 28.000 euros a una mujer que tropezó con su perro-guía
- 4 Apego: el vínculo más necesario el primer año de vida
- 5 Quitteer, la alternativa a Twitter anticapitalista y anticensura



Los nutricionistas están fascinados

Gracias a un método de Boston, hay personas que han perdido 12 kilos en tan sólo 4 semanas. Todo por sólo 39 €.



¡Aparenta 15 años menos!

¡Dermatólogos incrédulos! Método No Quirúrgico Para Rejuvenecer De Efecto Inmediato...



El pelo empieza a crecer...

...el cabello deja de caerse inmediatamente y crece de nuevo saludable... ¡Leer más aquí!
adaptable y sencillo ¡Infórmate!



Curso desarrollo aplicaciones para móviles

Con Deusto, desarrolla apps para iPhone y Android con un método

Publicidad Ligatus

Andalucía

Últimas

Noticias Recomendadas

Search



17.2% 2013 Annuity Return

True Investor Returns with no Risk. Find out how with our Free Report.



infomalaga.com
La actualidad de Málaga en un vistazo

El Rectorado acoge una muestra que conmemora los 50 años de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

16 enero, 2015 · [Breves](#)

La Sala de la Muralla del Rectorado de la Universidad de Málaga (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición '50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales', una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro

También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas.

via Europa Press

[Europa Press](#)

BREVES

El 21% de los animales que recoge la Diputación logran ser adoptados

Los gestores administrativos de Málaga realizan en 2014 un 24% más de matriculaciones de vehículos

PP-A insta a Díaz a escuchar a los alcaldes porque sólo así "aprenderá a conocer Andalucía"

El Betis pone a prueba la imbatibilidad del Sporting

Maíllo (IU) insiste en que la prioridad de Junta es "ser útil para resolver los problemas" y "no hacer elucubraciones"

IU insta al Ayuntamiento a que apoye a los taxistas asalariados y rechace el recorte de horas y los despidos

Condenan a seis años y medio de prisión a un joven por violar a una amiga de 15 años

La Guardia Civil detiene a 47 miembros de una red dedicada a la importación de droga en una operación

AVISO: Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación. Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede cambiar la configuración de su navegador u obtener más información [aquí](#).

[Seguir @lainformacion](#)



lainformacion.com

Esperando la nieve

Busca en miles de textos, videos y fotos **buscar**

lainformacion.com Secciones **España** Movimiento 15M Sociedad Madrid Andalucía Cataluña Castilla y León Valencia Sucesos Galicia
 sábado, 17/01/15 - 14:30 h [MÁS](#) Humor | Video | Fotogalerías | Fotos | Gráficos | Blogs | Lo último | Lo más | Temas | Tiempo | Microservios | Practicopedia

ESTUDIANTES

El Rectorado acoge una muestra que conmemora los 50 años de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

lainformacion.com
viernes, 16/01/15 - 18:18

comentar [0]

La Sala de la Muralla del Rectorado de la **Universidad de Málaga** (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición '50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales', una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas.



El Rectorado acoge una muestra que conmemora los 50 años de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales



Temas Audiencia Provincial | Diputación de Málaga | El Ejido | Escuelas | Estudiantes | Fotografía | Málaga | Málaga | Universidad | Universidad de Granada

0 0

MÁLAGA, 16 (EUROPA PRESS)

0 0

La Sala de la Muralla del Rectorado de la Universidad de **Málaga** (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición '50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales', una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro



También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica

PLEASE RECYCLE
Earth911.com
More Ideas, Less Waste.

Suscríbete a el boletín

La mejor información a diario en tu correo.

E-MAIL

recibir >>

ahora en portada

Obama advierte de la falta de integración de los musulmanes en Europa



Hollande defiende la libertad de expresión tras la escalada de protestas contra 'Charlie Hebdo'



El semanario 'Charlie Hebdo' amplía su tirada a 7 millones de ejemplares



Rajoy destaca que España es pionera en materia de seguridad



Pablo Iglesias acusa a Susana Diaz de impedir una entrevista en Canal Sur y la reta a un debate



teinteresa.es

Lo más visto en España

hoy esta semana este mes



del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas.

El acto de inauguración de la muestra ha contado este viernes con la presencia de la rectora de la UMA, Adelaida de la Call; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el diputado de Presidencia de la Diputación, Carlos Conde, y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la facultad; 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio, y 1967, inauguración del edificio. También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas. Todas las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la UMA.

Además, se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro, cedidos por la **Diputación de Málaga**, como el acta de constitución de la facultad, así como enseres propios del momento y los primeros libros que se editaron en el centro. Está previsto que esta exposición se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación.

HISTORIA

Los primeros estudios universitarios oficiales en Málaga, Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, aún dependientes de la **Universidad de Granada**, se iniciaron en 1965, en el número 23 de la Alameda Principal, el edificio que hasta poco antes había sido sede de los Juzgados de Málaga y la **Audiencia Provincial**, hoy Archivo Municipal.

Al poco tiempo, para el curso académico 1967-1968, se traslada a un edificio de nueva planta en la explanada de **El Ejido**. Sería la primera facultad, todavía dependiente de la Universidad de Granada, que se instala en Málaga.

La vida de las edificaciones que albergaron esta facultad fue corta, apenas una década. Una deficitaria cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía en terrenos adyacentes un nuevo recinto, el que actualmente aloja a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

La exposición se podrá visitar de lunes a sábado, de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas --excepto festivos--, en la Sala de la Muralla del Rectorado.

(EuropaPress)

También te puede interesar



El ministro que impulsó la Ley de Violencia de Género, víctima de una...

El ex ministro de Justicia que impulsó la ley contra violencia de género, Juan Fernando López Aguilar fue víctima de una denuncia falsa por este delito. El actor Gorka de la Nu... **más**



Pérdida de peso que asusta médicos

Científicos de Boston han descubierto un método para adelgazar chocante. 1 método extraño y ahora tiene 12kg menos... **más**

PUBLICIDAD



Alcaldesa de Puerto Real exige que Ciencias de la Educación permanezca en...

PUERTO REAL (CÁDIZ), 15 (EUROPA PRESS)La alcaldesa de Puerto Real (Cádiz), Maribel Peinado (PA), exige que la facultad de Ciencias de la Educación permanezca ubicada en la localidad "por motivos de... **más**



El Palacio de Linares acoge una exposición de diseño que muestra las...

MADRID, 14 (EUROPA PRESS)El Palacio de Linares acoge hasta el 23 de enero 'Habanos Smoking Chair-Diseños e... **más**

UPO compromete firmar la próxima semana la adjudicación de la cafetería a...

- 1 El ministro que impulsó la Ley de Violencia de Género, víctima de una denuncia falsa por malos tratos
- 2 Recomiendan a los militares no vestir de uniforme por la calle para evitar ser objetivos de la yihad
- 3 San Antón acoge hoy la bendición y las "vueltas" de sus animales
- 4 "¡Me han humillado y vejado!" Sale con el pelo trasquilado del Instituto de Medicina Legal (foto)
- 5 Denuncian que las prácticas de tiro de la Policía son "de feria y cada tres meses"
- 6 Nuevo golpe a la pederastia: Hallan 240 niños víctimas de abusos en internet
- 7 Las novias del príncipe Felipe: de Victoria Carvajal a Sartorius pasando por Eva Sannum
- 8 Critican la mala aplicación de la ley de violencia de género por dañar a hombres inocentes
- 9 Por qué una victoria de Syriza en Grecia podría ser clave para el futuro de España
- 10 El método Waldorf: cómo educar a los niños sin ver la televisión ni jugar con videojuegos

más...



Recommendations

Sign Up

Create an account or **Log In** to see what your friends recommend.



Nyusi jura como presidente de Mozambique entre el caos político

2 people recommend this.



Madrid se prepara ante la previsión de nieve para el domingo

One person recommends this.



Localizan el cuerpo sin vida del anciano desaparecido desde el jueves en Cañamero (Cáceres)

Be the first of your friends to recommend this.

Facebook social plugin

ABRIL Aprende inglés con películas [Accede gratis >](#)

La Opinión de Málaga » Málaga

UMA

Exposición por los cincuenta años de la Facultad de Económicas

La Opinión | 17.01.2015 | 05:00

La Sala de la Muralla del Rectorado acogerá hasta el 26 de febrero la exposición 50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en la UMA. También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora de este mismo centro, María del Mar Cabezas. Al acto asistieron la rectora, Adelaida de la Calle, el alcalde, Fracisco de la Torre, el diputado de Presidencia, Carlos Conde, y el decano de Económicas, Eugenio Luque.



Exposición por los cincuenta años de la Facultad de Económicas L. O.

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

Publicidad



Vuela al mejor precio
En Iberia, ajustamos el cinturón a nuestros precios hasta el 20/01
www.iberia.com



Nueva Visa Barclaycard
Sin cambiar de banco. 1% de devolución en todas tus compras. ¡Solicítala ahora!
www.barclaycard.es/nuevavisa



Un 60% menos en tu seguro
Ven a Direct y consigue un ahorro de hasta un 60% en el seguro de tu coche.
www.directseguros.es



Comentarios

Para comentar debes [iniciar sesión](#) o [registrarte](#) si aún no tienes una cuenta.

Los comentarios están sujetos a moderación previa y deben cumplir las [Normas de Participación](#)

[Comentar](#)

Videos de Málaga



Después de los excesos navideños llegan los remordimientos



síguenos en facebook

UNIA Informa



Abierta la convocatoria de becas de Máster Oficiales 2014-2015

La Universidad Internacional de Andalucía (UNIA) convoca becas y ayudas para cursar títulos oficiales de Máster durante el curso académico 2014-2015 ([leer más](#))

[Más noticias | Unia](#)

LaOpinión
DE MÁLAGA

Crónicas de la ciudad

laciudad@epi.es

Carlos Haya obtiene el distintivo Manos Seguras

■ El Hospital Regional Universitario de Málaga obtuvo en diciembre el distintivo Manos Seguras que otorga el Observatorio para la Seguridad del Paciente, órgano dependiente de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía (ACSA). Este reconocimiento avala las actuaciones desarrolladas en las unidades asistenciales para propiciar un entorno seguro donde se facilite y favorezca una correcta higiene de manos, tanto de profesionales como de pacientes.



LA OPINIÓN

Exposición por los cincuenta años de la Facultad de Económicas

► La Sala de la Muralla del Rectorado acogerá hasta el 26 de febrero la exposición 50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en la UMA. También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora de este mismo centro, María del Mar Cabezas. Al acto asistieron la rectora, Adelaida de la Calle, el alcalde, Francisco de la Torre, el diputado de Presidencia, Carlos Conde, y el decano de Económicas, Eugenio Luque.

El retorno al campo del Cementerio de San Rafael

Las obras de remodelación en el viejo camposanto dejan espectaculares imágenes de cipreses sobre un campo arado. Un viaje al pasado



Alfonso Vázquez

laciudad@epi.es / @alfonsvazquez

■ En esta segunda década del siglo XXI el antiguo **Cementerio de San Rafael**, cerrado en 1987, está volviendo curiosamente a los orígenes. Porque las obras de remodelación –primera fase– siguen adelante y los movimientos de tierra y la práctica eliminación de toda la tapia, levantada allá por 1902 y escenario de los terribles fusilamientos de la **Guerra Civil**, le han vuelto a dar el aspecto de un hermoso campo arado, sólo que flanqueado por hileras de cipreses que re-

cuerdan las calles del desaparecido camposanto.

El **Cementerio de San Rafael** era conocido como *el Batatal*; allí iban a dormir el sueño eterno los malagueños que, normalmente, no nadaron en billetes durante su vida terrena –los malagueños *con posibles* iban a **San Miguel**–. La denominación de *batatal* entronca además con sus orígenes agrícolas, no sólo por la irregularidad del terreno.

Por eso, queda claro este regreso a los orígenes, a los tiempos

en que era un campo abierto, si recordamos que cuando el **Ayuntamiento** compró las tierras del futuro cementerio en 1866, esta parcelita era conocida como el **Haza del Garabato o Corral de las Vacas**. Y no hay que olvidar que el **Camino de San Rafael**, trazado en 1868 –el año de la **Revolución Gloriosa**– para comunicar Málaga con tan alejados andurriales, tuvo que atravesar el **Prado de Doña Justa**.

Ahora, viendo estas suaves lomas con cipreses y la tierra, con apariencia de haber sido arada, parece que retrocedemos un siglo y medio. En la parte derecha del cementerio todavía se levanta el modesto mausoleo a los militares muertos de la **Guerra de África**, aunque todo apunta a que será trasladado cuando empiece a diseñarse el futuro parque de San Rafael.

Las máquinas, mientras tanto, acababan esta semana con los últimos metros de tapia aunque no con toda. Fuentes municipales subrayaron ayer, como ya anunció el **Ayuntamiento** el pasado otoño, que la portada, con los dos lienzos de muro y la cancela –diseño centenario del arquitecto municipal **Tomás Brioso**– seguirá en pie para respetar el deseo de **Asociación de la Memoria Histórica**, aunque no hacía falta, hubiera bastado un mínimo de lógica para concluir que había que respetar la entrada del camposanto, el que llegó a albergar la mayor fosa común de **España**, que se dice pronto. Ahí está, justo al lado, la pirámide con los restos de 4.500 fusilados por **Franco**. Por cierto que el horario diario de apertura es de 11.30 a 14.30.

Y en el extremo izquierdo del parque, cerrado con tapias blancas y cuajado de cipreses, permanece el cementerio judío, donde no se entierra desde 1987 pero es la única zona del camposanto que continuará por un motivo religioso: la tradición judía estipula que los cadáveres no pueden trasladarse.

Que en esta zona de Málaga donde conviven viviendas y naves industriales vaya a surgir un parque con tanta historia es una magnífica noticia. Ya se puede apreciar el cambio.

Islas Canarias

Sábado, 17 de enero 2015

HASTA EL 26 DE FEBRERO

El Rectorado acoge una muestra que conmemora los 50 años de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

Islas Canarias | 16/01/2015 - 17:44h

MÁLAGA, 16 (EUROPA PRESS)

La Sala de la Muralla del Rectorado de la Universidad de Málaga (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición '**50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales**', una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro

También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas.

El acto de inauguración de la muestra ha contado este viernes con la presencia de la rectora de la UMA, Adelaida de la Call; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el diputado de Presidencia de la Diputación, Carlos Conde, y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la facultad; 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio, y 1967, inauguración del edificio. También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas. Todas las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la UMA.

Además, se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro, cedidos por la Diputación de Málaga, como el acta de constitución de la facultad, así como enseres propios del momento y los primeros libros que se editaron en el centro. Está previsto que esta exposición se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación.

HISTORIA

Los primeros estudios universitarios oficiales en Málaga, Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, aún dependientes de la Universidad de Granada, se iniciaron en 1965, en el número 23 de la Alameda Principal, el edificio que hasta poco antes había sido sede de los Juzgados de Málaga y la Audiencia Provincial, hoy Archivo Municipal.

Al poco tiempo, para el curso académico 1967-1968, se traslada a un edificio de nueva planta en la explanada de El Ejido. Sería la primera facultad, todavía dependiente de la Universidad de Granada, que se instala en Málaga.

La vida de las edificaciones que albergaron esta facultad fue corta, apenas una década. Una deficitaria cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía en terrenos adyacentes un nuevo recinto, el que actualmente aloja a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

La exposición se podrá visitar de lunes a sábado, de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas --excepto festivos--, en la Sala de la Muralla del Rectorado.

Te recomendamos



Frank Cuesta
confiesa que padeció
un cáncer hace años



Cristina Puig,
despedida de TVE y
sustituída por Oriol
Nolis



Bertín Osborne: "Con
ese escote me cuesta
mirarte a la cara"



Avance del último
'Adán y Eva' de la
temporada

En otras webs

MÁLAGA



Recreación de la fachada propuesta en el proyecto de rehabilitación del mercado de la Merced de Málaga.

La Junta obliga a cambiar el diseño de reforma del mercado de la Merced

● El informe técnico se opone a que se incremente la corona del edificio y exige que se elimine el muro vegetal de la fachada

R. Garrido MÁLAGA

La empresa adjudicataria de las obras de rehabilitación del mercado de la Merced, en colaboración con el Ayuntamiento de Málaga, deberá modificar parte del proyecto previsto para poder llevarlo a cabo. La Delegación provincial de Cultura de la Junta de Andalucía ha echado por tierra la idea original y exige en su informe que se elimine el diseño de la fachada debido al impacto visual que puede ocasionar al situarse el edificio en un espacio considerado Bien de Interés Cultural, como ayer adelantó *La Opinión*.

Los técnicos no han visto viable el incremento propuesto para la corona-remate del edificio, donde estaba prevista una gran composición pictórica que homenajearía a los personajes malagueños y an-

daluces más ilustres del mundo de la cultura y el arte, ni tampoco el tratamiento como muro vegetal de las fachadas del mercado. El informe del servicio Bienes Culturales determina que estos dos aspectos del proyecto deben eliminarse.

Así, pues la Delegación provincial de Cultura solicita al Consistorio malagueño que describa el tratamiento previsto con la composición fotográfica o pictórica para el remate del edificio, puesto que consideran que debe tenerse en cuenta el impacto visual que supondría para el Teatro Cervantes y la Casa Natal de Pablo Ruiz Picasso. Además, tendrá que dar más información sobre las dimensiones y ubicación de la pantalla publicitaria que se pretendía instalar sobre este collage y en la que se proyectaría en tiempo real las actividades y ofer-

LAS CLAVES

ADJUDICACIÓN

1,3 millones de euros La empresa Ezequiel Blanco Astigarraga Gosis SL es la adjudicataria del proyecto de remodelación del mercado de la Merced, en el que tiene previsto invertir 1,3 millones de euros a cambio del derecho de explotación durante 20 años.

REFORMA

Tradición e innovación La rehabilitación contempla mantener los 17 puestos actuales reagrupados en una zona específica, que incluirá una zona infantil, y combinarlos con un nuevo espacio de unos 800 metros cuadrados donde se ofrecerá una variada oferta gastronómica tradicional en los 30 módulos previstos en el proyecto.

tas culturales que se lleven a cabo en la ciudad. La decisión de la Junta no ha sentado muy bien en el Ayuntamiento de Málaga, si bien el alcalde, Francisco de la Torre, se mostró ayer conciliador y dijo que los aspectos a los que hace referencia el informe de la Consejería de Educación, Cultura y Deporte responden a "un tema absolutamente técnico". Por ello, precisó que serán los profesionales de la Gerencia Municipal de Urbanismo los encargados del análisis de dicho documento.

Una vez que se analice el informe, señaló que habrá que ver "hasta qué punto es razonable y está fundamentado o si, por el contrario, lo que se plantea desde el ámbito municipal tiene elementos positivos que no supongan ningún impacto ni en relación con el Teatro Cervantes ni con la Casa Natal". A juicio del regidor malagueño, "lo que hay que valorar y comparar es si se mejora lo que hay con lo que se plantea", ya que reconoció que "lo que hay ahora mismo tampoco es una maravilla" y confió en el diálogo con la Junta.

De la Torre mantiene que sea Urbanismo el que rehabilite la Casa Invisible

R. L. MÁLAGA

El debate sobre el futuro de la Casa Invisible y la necesaria intervención urbanística sobre el inmueble sigue abierto. El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, mantuvo ayer una segunda reunión con los representantes de este colectivo cultural, a los que reiteró su oferta para que sea el propio Consistorio el que asuma los trabajos de rehabilitación completa de la construcción, cuyo estado de conservación deja mucho que desear. Asimismo, el regidor del PP aludió a la necesidad de, una vez desarrollados estos trabajos, convocar un concurso público mediante el que garantizar "la libre concurrencia" y el interés público en el destino

El colectivo elaborará un proyecto para subsanar las taras en materia de seguridad

que se da a un edificio que es de titularidad municipal.

Este inmueble, localizado en la calle Nosquera, en pleno centro, fue clausurado por la Gerencia de Urbanismo el pasado 23 de diciembre para la celebración de actividades de libre concurrencia, dado el elevado riesgo de incendio existente. La razón, según los informes de Bomberos y del departamento de Conservación de Urbanismo, era el mal estado de las instalaciones eléctricas.

De otro lado, según informaron desde el Ayuntamiento, se pidió a los representantes de la entidad que redacten un proyecto para subsanar las deficiencias en materia de seguridad y conservación, reclamación que ha sido aceptada.

El Rectorado acoge una muestra que conmemora los 50 años de Económicas

R. L. MÁLAGA

La Sala de la Muralla del Rectorado de la Universidad de Málaga (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición *50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales*, una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro. También se

expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas. Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la facultad;

1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio, y 1967, inauguración del edificio. Las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la UMA. Además, se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro, como el acta de constitución de la facultad.



Presentación, ayer, de la exposición.

16 ENERO 2015

El Rectorado acoge la exposición “50 años facultad de ciencias Económicas y Empresariales”

Recoge en imágenes y documentos los inicios de los estudios de Economía en Málaga

Está previsto que esta muestra se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación



Exposición Rectorado

La Sala de la Muralla del Rectorado acogerá hasta el 26 de febrero la exposición “50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales”, una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en la Facultad de la UMA.

También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora de este mismo centro, María del Mar Cabezas.

El acto de inauguración de la muestra ha tenido lugar esta mañana y ha contado con la presencia de la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, el diputado de Presidencia de la Diputación de Málaga, Carlos Conde; y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la Facultad; 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio; y 1967, inauguración del edificio. También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas. Todas las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la Universidad de Málaga.

Además, se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro, cedidos por la Diputación de Málaga, como el acta de constitución de la Facultad; así como enseres propios del momento y los primeros libros que se editaron en el centro. Está previsto que esta exposición se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación Provincial.

Historia

Los primeros estudios universitarios oficiales en Málaga, Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, aún dependientes de la Universidad de Granada, se inician en 1965, en el nº 23 de la Alameda Principal, el edificio que hasta poco antes había sido sede de los Juzgados de Málaga y Audiencia Provincial, hoy Archivo Municipal.

Al poco tiempo, curso académico 1967-68, se traslada a un edificio de nueva planta en la explanada de El Ejido. Es esta la primera Facultad, todavía dependiente de la Universidad de Granada, que se instala en Málaga. La vida de las edificaciones que albergaron esta Facultad fue corta, apenas una década. Una deficitaria cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía en terrenos adyacentes un nuevo recinto, el que actualmente aloja a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

La exposición se podrá visitar en horario de lunes a sábado, de 11:00 a 14:00 h y de 18:00 a 21:00 h. (excepto festivos) en la Sala de la Muralla del Rectorado.

TE PUEDE INTERESAR

El 21% de los animales que recoge la Diputación logran ser adoptados

17 ENERO

EN PORTADA

Algarrobo entregará sus premios con motivo de la Fiesta de San Sebastián a la Ciudad de los Niños de Málaga y a Adrián Martín

16 ENERO

LO MÁS VISTO

Siete etapas de la Gran Senda ya cuentan con tramos accesibles o practicables para personas con discapacidad

16 ENERO

MÁLAGA (/MALAGA) ANDALUCÍA (/ANDALUCIA) TODAS LAS EDICIONES (/) SERVICIOS (/INTERNACIONAL/TELEPRENSA-CARTA-DE-SERVICIOS-PROFESIONALES.HTML)

CAPITAL (/MALAGA/CAPITAL) | PROVINCIA (/MALAGA/PROVINCIA) | SOCIEDAD (/MALAGA/SOCIEDAD) | ECONOMÍA (/MALAGA/ECONOMIA)
 | CULTURA Y OCIO (/MALAGA/CULTURAYOCIO) | DEPORTES (/MALAGA/DEPORTES) | OPINIÓN (/OPINION)

» Universidad

El Rectorado acoge la exposición "50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales"

16 de Enero de 2015 16:21h

Recoge en imágenes y documentos los inicios de los estudios de Economía en Málaga

Me gusta 7

3

g+ 0

1



De izqda. a dcha., el alcalde de Málaga, la rectora, el diputado de Presidencia y el decano de la Facultad

MÁLAGA.-La Sala de la Muralla del Rectorado acogerá hasta el 26 de febrero la exposición "50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales", una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en la Facultad de la UMA.

También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, **realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA**, bajo la coordinación de la profesora de este mismo centro, María del Mar Cabezas.

El acto de inauguración de la muestra ha tenido lugar esta mañana y ha contado con la presencia de la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, el diputado de Presidencia de la Diputación de Málaga, Carlos Conde; y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la Facultad; 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio; y 1967, inauguración del edificio. También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas. Todo las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la Universidad de Málaga.

Además, **se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro**, cedidos por la Diputación de Málaga, como el acta de constitución de la Facultad; así como enseres propios del momentos y los primeros libros que se editaron en el centro. Está previsto que esta exposición se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación Provincial.

HISTORIA

Los primeros estudios universitarios oficiales en Málaga, Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, aún dependientes de la Universidad de Granada, se inician en 1965, en el nº 23 de la Alameda Principal, el edificio que hasta poco antes había sido sede de los Juzgados de Málaga y Audiencia Provincial, hoy Archivo Municipal.

Al poco tiempo, curso académico 1967-68, se traslada a un edificio de nueva planta en la explanada de El Ejido. Es esta la primera Facultad, todavía dependiente de la Universidad de Granada, que se instala en Málaga. La vida de las edificaciones que albergaron esta Facultad fue corta, apenas una década. Una deficitaria cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía en terrenos adyacentes un nuevo recinto, el que actualmente aloja a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

Videos

La actualidad en Andalucía: Cádiz se vuelca en el preludeo de su Carn



(http://www.teleprensa.com/openx3/www/delivery/ck.php?oaparams=2__bannerid=39__zoneid=1__cb=38a42a2f95__oadest)



**FINANCIACIÓN
CIRCULANTE**



(http://www.teleprensa.com/openx3/www/delivery/ck.php?oaparams=2__bannerid=77__zoneid=4__cb=0729fee769__oadest-y-servicios%2Ffinanciacion%2F)



Gente

sábado, 17 de enero de 2015 | 14:11 | www.gentedigital.es |    99

Gente

Kiosko.NET
Todas las portadas de hoy.
Toda la prensa del día.

El Rectorado acoge una muestra que conmemora los 50 años de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales

La Sala de la Muralla del Rectorado de la Universidad de Málaga (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición '50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales', una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro. También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas.

16/1/2015 - 17:44

MÁLAGA, 16 (EUROPA PRESS)

La Sala de la Muralla del Rectorado de la Universidad de Málaga (UMA) acogerá hasta el 26 de febrero la exposición '50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales', una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en este centro.

También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora María del Mar Cabezas.

El acto de inauguración de la muestra ha contado este viernes con la presencia de la rectora de la UMA, Adelaida de la Call; el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre; el diputado de Presidencia de la Diputación, Carlos Conde, y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la facultad; 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio, y 1967, inauguración del edificio. También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas. Todas las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la UMA.

Además, se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro, cedidos por la Diputación de Málaga, como el acta de constitución de la facultad, así como enseres propios del momento y los primeros libros que se editaron en el centro. Está previsto que esta exposición se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación.

HISTORIA

Los primeros estudios universitarios oficiales en Málaga, Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, aún dependientes de la Universidad de Granada, se iniciaron en 1965, en el número 23 de la Alameda Principal, el edificio que hasta poco antes había sido sede de los Juzgados de Málaga y la Audiencia Provincial, hoy Archivo Municipal.

Al poco tiempo, para el curso académico 1967-1968, se traslada a un edificio de nueva planta en la explanada de El Ejido. Sería la primera facultad, todavía dependiente de la Universidad de Granada, que se instala en Málaga.

La vida de las edificaciones que albergaron esta facultad fue corta, apenas una década. Una deficiente cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía en terrenos adyacentes un nuevo recinto, el que actualmente aloja a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

La exposición se podrá visitar de lunes a sábado, de 11.00 a 14.00 horas y de 18.00 a 21.00 horas --excepto festivos--, en la Sala de la Muralla del Rectorado.

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD



EL RECTORADO ACOGE LA EXPOSICIÓN "50 AÑOS FACULTAD... >>

COMPARTIR

Generar RSS de la sección

Fecha De Publicación: 16/01/2015

Categorías: portada



El Rectorado acoge la exposición "50 Años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales"

Recoge en imágenes y documentos los inicios de los estudios de Economía en Málaga

La Sala de la Muralla del Rectorado acogerá hasta el 26 de febrero la exposición "50 años Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales", una muestra de fotografías y documentos del inicio de los estudios de Economía en la Facultad de la UMA. Esta muestra se engloba dentro de los actos conmemorativos del 50 aniversario de la Facultad de Económicas.

También se expone una maqueta del primer edificio, que es una réplica del original, realizada por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la UMA, bajo la coordinación de la profesora de este mismo centro, María del Mar Cabezas.

El acto de inauguración de la muestra ha tenido lugar esta mañana y ha contado con la presencia de la rectora de la Universidad de Málaga, Adelaida de la Calle, el alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, el diputado de Presidencia de la Diputación de Málaga, Carlos Conde; y el decano de la Facultad de Económicas, Eugenio Luque.

Las fotografías que se exponen muestran tres fechas claves en los inicios de Económicas. El año 1963 con la aprobación de la creación de la Facultad; 1965, inicio de los estudios y acto de primera piedra del primer edificio; y 1967, inauguración del edificio. También se muestran cuatro fotografías de lo que es actualmente la Facultad de Económicas. Todo las imágenes pertenecen al archivo fotográfico del Centro de Tecnología de la Imagen de la Universidad de Málaga.

Además, se exhiben los documentos más importantes en los inicios de este centro, cedidos por la Diputación de Málaga, como el acta de constitución de la Facultad; así como enseres propios del momentos y los primeros libros que se editaron en el centro. Está previsto que esta exposición se haga itinerante y se exhiba en las instalaciones de la Diputación Provincial.

Historia

Los primeros estudios universitarios oficiales en Málaga, Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales, aún dependientes de la Universidad de Granada, se inician en 1965, en el nº 23 de la Alameda Principal, el edificio que hasta poco antes había sido sede de los Juzgados de Málaga y Audiencia Provincial, hoy Archivo Municipal.

Al poco tiempo, curso académico 1967-68, se traslada a un edificio de nueva planta en la explanada de El Ejido. Es esta la primera Facultad, todavía dependiente de la Universidad de Granada, que se instala en Málaga. La vida de las edificaciones que albergaron esta Facultad fue corta, apenas una década. Una deficitaria cimentación obligó a su derribo y los alumnos fueron alojados en unos barracones próximos mientras se construía en terrenos adyacentes un nuevo recinto, el que actualmente aloja a la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

La exposición se podrá visitar en horario de lunes a sábado, de 11:00 a 14:00 h y de 18:00 a 21:00 h. (excepto festivos) en la Sala de la Muralla del Rectorado.

ACCESO IDENTIFICADO

Soy nuevo en la UMA

UMA SOCIAL



Buzón de Noticias

UNIVERSIDAD-EMPRESA

FUTUROS ESTUDIANTES

ESTUDIANTES EXTRANJEROS

DESTACADOS

Ayudas a la internacionalización de la investigación en la UMA

Ayudas al Estudio de la Junta de Andalucía y Ayuda Social de la UMA

Becas Santander de prácticas en empresa para estudiantes

Concurso de proyectos 'Junior Empresa'

Convocatorias de movilidad 2015/16

Prácticas, empleo y orientación laboral

Oferta I+D+i UMA

Ver todo

CALENDARIO DE EVENTOS

« Enero 2015 »						
Lu	Ma	Mi	Ju	Vi	Sá	Do
29	30	31	1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	1

AGENDA



TEATRO
Desde el 16 de enero
al 17 de enero
'Misántropo'



ESPECTÁCULOS
18 de enero
**Juan Tamariz, en el
Cervantes**



CONCIERTOS
24 de enero
**Concierto de El
Barrio**



TEATRO
Desde el 9 de enero
al 8 de febrero
**OH VINO, de Cía La
Líquida y David**

ANTERIOR

SIGUIENTE

EXPOSICIONES

Exposición de Económicas por su 50 aniversario

La Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de Málaga está de aniversario. Cumple 50 años y lo celebra con una exposición, entre otras actividades.



BUSCADOR

- Málaga (20) ▼ **Localidad** ▼
- Tipo de evento ▼ **Subcategoría** ▼

Buscar

ENERO

L	M	X	J	V	S	D
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

La muestra, que incluye fotos de estas cinco décadas de vida, puede visitarse de manera gratuita en la sala de la Muralla del Rectorado de la UMA.

MÁLAGA

LUGAR	Rectorado de la Universidad de Málaga (UMA)	HORA	11:00 -14:00 y 18:00 -21:00
FECHA	Desde el 16 de enero al 26 de febrero	PRECIO	Entrada libre



ANTERIOR

SIGUIENTE